

17 oct 2014 -18:18

Le vice-Premier ministre Alexander De Croo invite les organisations Nord-Sud à la concertation

Le vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au Développement Alexander De Croo tend la main aux organisations Nord-Sud. Il souhaite entrer en concertation avec elles et examiner comment améliorer la qualité et les résultats de notre coopération au développement.

"La situation budgétaire des prochaines années n'est pas évidente. D'ici 2018, le pouvoir fédéral doit fournir un effort budgétaire de plus de 11 milliards. Il s'agit là d'une trajectoire très contraignante. Transposé au budget de la coopération au développement, cela représente un effort de 150 millions en 2015 qui passera à 270 millions en 2019", a déclaré Alexander De Croo.

"Mais cela ne signifie pas que notre pays renonce à ses engagements. Au contraire, j'ai la conviction que nous pouvons renforcer la qualité et les résultats en réorientant la politique belge de coopération au développement. Les temps budgétaires difficiles actuels sont une occasion que je veux saisir, avec les acteurs de terrain, d'améliorer l'efficacité de notre politique en matière de développement. Notre ambition doit être de mener à l'avenir une politique belge de coopération au développement qui a plus d'impact. Je tends la main aux organisations Nord-Sud pour que nous menions ensemble une concertation à cet égard."

Service de presse de M. Alexander De Croo, Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement, de l'Agenda numérique, des Télécommunications et de la Poste
Tour des Finances
Bd du Jardin Botanique 50 boîte 61
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.decroo.belgium.be>